

NÄRRISCHES WINTERFEST:

Ahmenhorster Schützen feiern im Bürgerhaus



Prinz Christian, inmitten der „Sinninghausener Allstars“, und der Vorstand des Landwirtschaftlichen Schützenvereins laden alle Mitglieder, Freunde und Gönner zum närrischen Winterfest ins Bürgerhaus ein.

Wenn der Landwirtschaftliche Schützenverein sein traditionelles Winterfest am Samstag, 16. Januar, im Oelder Bürgerhaus feiert, heißt es wieder „Ahmenhorst Helau“. Mit Spannung darf erwartet werden, unter welches Motto die Verantwortlichen das diesjährige Karnevalsfest gestellt haben. Für die kostümierten Närrinnen und Narren ist bereits ab 19.30 Uhr Einlass in den bunt geschmückten Saal. Der Festabend beginnt um 20.11 Uhr mit dem Einmarsch des amtierenden Schützenkönigs Patrick I. Wesemann und seiner Königin Doris II. Wesemann sowie ihrem Thronfolge.

Nach der Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Herbert Knubel erfolgt die Prinzenproklamation. Christian Voß, Prinz der Ahmenhorster Karnevalisten des vergangenen Jahres, wird die Narrenkappe dann an seinen Nachfolger Patrick Wesemann weiterreichen.

„Mit humorvollen Büttreden, den Auftritten von Tanz- und Musik-

gruppen sowie lustigen Sketchen, die auch aus den eigenen Reihen vorgetragen werden, ist wieder ein unterhaltsames, närrisches Programm zusammengestellt worden“, so Marcus Bergmann und Christian Remfert, die für die Moderation und die Organisation der Veranstaltung verantwortlich sind.

Für besondere Verdienste um den Ahmenhorster Karneval wird wieder der Orden „Spaß an der Freud“ verliehen. Noch ist ungewiss, wer in diesem Jahr den Orden erhält.

Mit bekannten Stimmungsliedern sorgt die Band „The Holidays“ für die musikalische Unterhaltung des Abends und bittet die Karnevalisten zum Tanz auf das Parkett. In den Tanzpausen werden die vielen gespendeten Sachpreise von der amtierenden Königin Doris II. verlost und an die Gewinner der Tombola verteilt. Der LSV Ahmenhorst dankt allen Gönnern, die den Verein wieder großzügig unterstützt haben.